

A Sudáfrica, la corona de Miss Universo

Escrito por Agencias

Lunes 27 de Noviembre de 2017 15:21

+ La belleza sinaloense Denisse Franco no pudo pasar la primera ronda



LAS VEGAS, EU, 27 de Noviembre de 2017.- La representante de Sudáfrica Demi-Leigh Nel-Peters, se llevó esta noche el título de Miss Universo 2017, evento en el cual la belleza colombiana Laura González, quedó como primera finalista.

En la ronda de preguntas entre cinco finalistas hubo pronunciamientos por la igualdad en la remuneración al trabajo para hombres y mujeres en el mundo. En la pregunta para las tres finalistas, Demi-Leigh Nel-Peters dijo estar orgullosa de la seguridad que tiene en sí misma, pues es una mujer que ha superado muchos miedos y así pudo ayudar a otras mujeres.

La triunfadora tiene 22 años y estudió administración de empresas en Universidad North West.

En ese evento, la belleza mexicana Denisse Franco no pasó la primera ronda eliminatoria, que dejó en el escenario a 16 semifinalistas de 92 participantes.

A Sudáfrica, la corona de Miss Universo

Escrito por Agencias

Lunes 27 de Noviembre de 2017 15:21

La nueva Miss Universo según indica la organización del evento, tendrá un departamento de lujo en Nueva York y será su hogar durante el tiempo de actividades que se le encomienden.

Recibirá un muy decoroso salario y sus gastos de ropa y estilista serán cubiertos por la organización.